



Moissac, le 21 juillet 2022

SAVE THE DATE

CONFERENCE DE PRESSE CHASSELAS DE MOISSAC AOP

MARDI 30 AOUT – 12 HEURES

Bonjour,

Compte-tenu de conditions climatiques exceptionnelles, le Chasselas de Moissac AOP devrait se retrouver sur les étals dès fin août. 1^{er} fruit frais à avoir obtenu l'Appellation d'Origine Contrôlée (AOC) offrant ainsi aux consommateurs une garantie de qualité, ce raisin au goût subtil devrait être gorgé de soleil cette année.

Afin de vous présenter les actions mises en place et lancer officiellement la saison 2022, Claude Gauthier, Président du Syndicat de Défense du Chasselas de Moissac AOP, est heureux de vous inviter à une

Conférence de presse suivie d'une dégustation
Mardi 30 août à 12 heures
Moissac (lieu à venir)

Cette conférence sera l'occasion de découvrir les deux nouvelles recettes proposées pour cette nouvelle saison par la blogueuse Mamscook. A savoir un ceviche au Chasselas de Moissac AOP et un far au Chasselas de Moissac AOP.

J'espère avoir le plaisir de vous retrouver à cette occasion et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par mail ou téléphone. Bien amicalement.

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56 / rplb@deboerio.net